

<https://www.lemanbleu.ch/fr/News/La-CCIG-rend-hommage-aux-entreprises-avec-une-campagne-d-affichage.html>

LA CCIG REND HOMMAGE AUX ENTREPRISES



(Timing, durée 1'14)

Après le pic de la pandémie, les entreprises peuvent à nouveau souffler: toutes ont plus ou moins repris leurs activités. Pour rendre hommage aux travailleurs et aux chefs d'entreprises qui ont subi la crise de plein fouet, **la Chambre de commerce et d'industrie genevoise** lance une nouvelle campagne. Affiches TPG, annonces dans la presse et capsules vidéos sur les réseaux sociaux, la campagne vise à souligner le rôle fondamental des entreprises et saluer leur résilience lors de ce printemps si difficile. Pour **le directeur général de la CCIG**, cette campagne pourrait être porteuse d'espoir. «Bien-sûr que les conséquences sont sévères mais nous faisons le pari que, collectivement, nous pourrions nous relever. Et nous relever probablement plus forts pour mieux affronter l'avenir.»

Léa Frischknecht